

# *Les tentatives de la droite d'isoler le Venezuela sont dénoncées en Russie*

---



Moscou, 14 avril (RHC)- L'ambassadeur du Venezuela en Russie, Carlos Farias, a dénoncé le fait que la droite promeut l'isolement diplomatique, économique et politique de son pays malgré les efforts du gouvernement pour résoudre le différend.

Carlos Fariás a accusé les grandes transnationales d'entraver l'accès aux produits de première nécessité et de les placer sur des marchés parallèles à des prix inaccessibles pour le peuple.

Le diplomate a souligné que le Venezuela cherche à relancer les secteurs les plus importants de l'économie moyennant l'agenda bolivarien et ses 15 moteurs de développement.



**Radio Habana Cuba**